



El pasado día viernes 19 de agosto, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo se reunió con Rodolfo Hamawi, decano de la Universidad Nacional de Avellaneda. Luego del diálogo entre ambos, surgió la puesta en funcionamiento del convenio entre dicha casa de estudios y el municipio, por el cual desde el mes de octubre se dictará en nuestro distrito la diplomatura universitaria en gestión de políticas culturales. Esta diplomatura esta orientada en 3 líneas: patrimonio material e inmaterial, gestión institucional estatal o privada, y economía e industria cultural.

La cursada durará 8 meses, siendo esta una vez por semana (4 horas), un total de 32 clases. El período de inscripción comenzará en 15 días, es obligatorio poseer título secundario para poder realizar la diplomatura, la cual esta orientada al público en general y enfocada a personas que desarrollen actividades culturales, permitiéndoles ampliar el conocimiento y el campo laboral. Cabe destacar que dicha diplomatura es totalmente gratuita.